

Naturschutzpreis für Gentechnik-Gegnerin

Veröffentlicht am: 05.01.2010

Für ihr Engagement gegen Gentechnik ist Anneliese Schmeh gestern mit dem Gerhard-Thielcke-Naturschutzpreis ausgezeichnet worden. Schmeh ist Bäuerin und Landesvorsitzende der Arbeitsgemeinschaft bäuerliche Landwirtschaft in Baden-Württemberg. "Ob bei Aktionen gegen Gentechnik, in der Direktvermarktung oder bei der Erhaltung des regionalen Schlachthofs in Überlingen, immer hat Anneliese Schmeh durch ihr Wissen, ihren Mut, ihre Energie und ihr Verhandlungsgeschick beeindruckt", sagte die BUND-Landesvorsitzende Brigitte Dahlbender in ihrer Laudatio bei der Preisverleihung. Der Preis ist nach dem BUND-Ehrendirektoren benannt und ehrt Personen, die in Baden-Württemberg besondere Leistungen im Naturschutz erbracht haben.

Links zu diesem Artikel

- suedkurier.de: Preis für Schmeh